



## **Communiqué 2018-07**

**13 avril 2018**

Message à tous les membres,

Suite aux moyens d'expression que nous avons face au Gouvernement, nous vous demandons de rester unis et forts comme vous l'avez fait durant le dernier mois. On pourrait être tenter de penser que certains moyens sont moins efficaces mais nous ne faisons pas cela pour rien.

Notre seul but à atteindre est de faire entendre raison au Conseil du trésor pour qu'ils honorent l'engagement écrit qu'ils ont pris à notre égard.

Ils n'ont pas tenté de communiquer avec nous depuis la rencontre du 15 mars 2018. Ils ne nous respectent pas.

Nous avons besoin de tout le monde pour atteindre cet objectif.

L'ensemble des moyens sont importants, certains auront un impact médiatique, d'autre non, mais il est primordial que tout le monde participe.

Dans les derniers jours nous avons rencontré un des partis de l'opposition pour les sensibiliser à notre cause et éventuellement nous aider à faire passer notre message, encore.

L'étude des crédits budgétaires du Gouvernement a lieu la semaine prochaine, la FCCRQ sera présente pour démontrer une fois de plus notre mécontentement.

Le succès dépend de l'implication de chacun. Il s'agit de nos conditions de travail à tous.

Votre exécutif